



der Gemeinden  
Habsburg  
Hausen  
Mülligen  
Windisch



## Über das Huhn auf den Hund gekommen

### Wir besuchen das A3-Tierheim in Mülligen

Das A3-Tierheim in Mülligen ist ein liebevoll geführtes Familienunternehmen von Franz und Bernadette Scherer und den drei erwachsenen Kindern Nicole, Arthur und Jean-Pierre, die allesamt im Heim als Tierpfleger arbeiten.

Gerne erzählt Bernadette Scherer Geschichtliches über ihren Betrieb und wie aus der Eiergrossfarm ein Tierheim wurde. Bei einem Rundgang lernen wir die grosszügige Infrastruktur kennen.

Fragen, auch solche die uns „60 plus“ interessieren, werden gerne beantwortet: Bis zu welchem Alter sollten wir uns noch einen Hund „anschaffen“? Was passiert, wenn mein treuer Vierbeiner mich überlebt? Wie viel Aufwand (Zeit und Geld) benötigt ein Hund? Welches sind die schlimmsten Erziehungsfehler? Wie finanziert sich das Tierheim?

- Datum:** Montag, 20. Juni 2016
- Zeit:** 17:00 – 18:00 Uhr
- Besammlng:** Vor dem A3-Tierheim „Scherer“, Trotteweg 2, 5243 Mülligen
- Anfahrt:** Das Tierheim liegt an der Ortsverbindungsstrasse Mülligen - Birrfeld (Lupfig), direkt neben der A3, und ist mit Auto, eBike oder Velo problemlos zu erreichen.
- Anfahrt mit ÖV:** Bus Hst Mülligen-Rösslimatte (ca. 1,2 km zu Fuss)  
Bus Hst Hausen–Stollen (ca. 1,4 km zu Fuss)
- Kosten Eintritt/Führung:** Für Vereinsmitglieder ist der Anlass kostenlos, Nichtmitglieder bezahlen Fr. 10.--.
- Anmeldungen und Information:** Bis 15. Juni 2016 via Telefon oder Mail an Fredy Studerus, Mülligen, 056 225 17 30 / [alfred.studerus@studerus.com](mailto:alfred.studerus@studerus.com)
- Anzahl Teilnehmer:** Die Teilnehmerzahl ist beschränkt.
- Durchführung:** Der Anlass findet bei jedem Wetter statt.
- Führung:** Diesen Rundgang erleben wir unter kundiger Führung von Bernadette Scherer.